

El Defensor Universitario se pondrá al frente del nuevo Comité de Mediación

Enrique Hita, que tomó ayer posesión de su cargo, ya ha presentado al rector su propuesta para crear el nuevo gabinete

B.R. / GRANADA | ACTUALIZADO 10.12.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos

El nuevo Defensor Universitario, Enrique Hita, ya ha propuesto al rector, Francisco González Lodeiro, la creación de un comité de mediación y de resolución de conflictos. Así lo anunció ayer durante el acto de toma de posesión de su cargo. Según explicó el propio Hita, la medida era una de sus propuestas cuando era candidato.



Enrique Hita con su antecesora en el cargo en presencia del rector.

El claustro de la Universidad de Granada lo eligió como nuevo Defensor Universitario el pasado 14 de noviembre y la propuesta ya está "en manos del decano". Para Hita, ex decano de la Facultad de Ciencias, "la función de mediación es inherente a la figura". "Lo único que quiero es estructurarlo mejor, actualizarlo creando un gabinete. Pero esta labor ya la llevaba a cabo la anterior defensora, Purificación Fenoll", añadió.

Su idea es que este nuevo organismo estuviera presidido por el propio Defensor Universitario y que también contase con las figuras de un defensor adjunto, un cargo específico para el gabinete, y tres representantes de los tres sectores universitarios: alumnos, profesores y Personal de Administración y Servicios, PAS. El Defensor agregó ayer que espera poder contar con "especialistas en mediación".

Hita ya tiene incluso el nombre de ese director adjunto: Ricardo Martín Morales, profesor de la Universidad de Derecho que "ya ha estado ejerciendo esas funciones en periodos anteriores".

En su toma de posesión, también precisó que la misión del "comisionado del claustro es defender al alumnado, el personal de administración y el profesorado, frente a las actuaciones de los órganos de gobierno de la Universidad".

Además de la propuesta del comité de mediación, para desarrollar su función se ha propuesto seguir con especial interés la relación que hay entre "las enseñanzas medias y las enseñanzas superiores". "Hay que estudiar la preparación de los alumnos que nos llegan porque la Universidad de Granada debe estar abierta a la sociedad pero preservar unos mínimos de calidad", explicó con anterioridad a su elección en declaraciones a los medios.

En su opinión, aunque "cada vez el defensor universitario recibe más reclamaciones de los profesores, los que más quejas siguen presentando son los alumnos, porque los docentes recurren normalmente a los sindicatos".

En cuanto a las quejas del alumnado contra el Plan Bolonia, Enrique Hita ya había adelantado que "el defensor actuará cuando crea que existe una situación de indefensión de los derechos y libertades. Ante una irregularidad intervendrá de inmediato pero no podrá nunca interrumpir otros procesos administrativos o legales ya iniciados". Ayer matizó que "es un tema importante que hay que estudiar. Hay que ver la oportunidad que puede significar. Habrá que hacer una información sobre qué es y en qué consiste. Tiene sus riesgos pero puede ser algo bueno".

0 comentarios 0 votos

Enlaces Patrocinados

Apartamento Almería. Sol Meliá Hotels
Web oficial. Hoteles urbanos con perfecta ubicación, funcionales, cómodos y con el servicio que ...

Opción Movilidad
Trabaja con Movilidad Total desde tu Negocio Acceso a internet de banda ancha con la tarjeta 3G. ¡No ...

Brother: Impresoras fotográficas wireless
¿Necesitas Soluciones de Impresión a buen Precio? Busca en Brother: impresoras láser y tint...

ibanesto.com - Hipoteca AZUL - Cambio de Hipoteca
Pásate a la Hipoteca AZUL, ven a ibanesto.com -tu low cost banking: Euribor +0,38%, 0€ Co...

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta

Las mejores **Ofertas** de **Última Hora** en nuestro **Canal Viajes**

operado por **HALCON**

Vuelos + Hotel desde **50 €**
Por persona y noche

GALERÍA GRÁFICA



Nueva sede de Policía Nacional

El ministro del Interior ha inaugurado las nuevas instalaciones

ENCUESTA

¿Cree que el CB Granada logrará la clasificación para la Copa del Rey?

Han contestado 16 personas

- Sí
- No
- No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)

MRW

Apertura de nueva franquicia en **PELIGROS**

01714 PULIANAS C/ Los Huertos, 64 - Tlf. 958 42 44 82

01721 PELIGROS Avda. de la Fuente
(Esquina Antonio Machado) - Tlf. 958 41 91 26

GALERÍA GRÁFICA

Don Felipe y Doña Letizia visitan Granada

Don Felipe y Doña Letizia han visitado la Cámara de Comercio de Granada.

arenas Pollos de Buena Familia

Vende tu coche en el portal de motor líder en España

coches.net

PATRIA Aquí nos Semos, tal como somos

¡PATRIA! HA VUELTO A SALIR "PATRIA"

25 AÑOS DESPUÉS